
2019年1月4日 星期五
编辑：李无双 美编：王姿 校对：学文K02 报 政务经开 时

本报讯 2018年12月28日，经开区举
行元旦、春节节前廉政谈话会暨第十二次
党风廉政教育活动。航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太，区党工委副书记、管委会副主
任王义民主持会议，经开区党工委班子成
员、区人大工委班子成员，出口加工区、国
际物流园区班子成员，全区其他副县级以
上领导干部，区直各部门班子成员、出口
加工区和物流园区内设部门负责人及各
办事处班子成员参加会议。

会上，区党工委委员、纪工委书记
武斌领学中纪委《关于违反中央八项规定
精神典型问题通报》和省纪委印发的第 5
期《典型案例通报》等文件。

樊福太要求，全区党员领导干部要始
终做到坚守真理、坚守正道、严守规矩，坚
持理论学习常态化、制度化，不断提高党
性修养，进一步坚定理想信念，补足精神

之“钙”。要积极主动构建“亲”“清”政商
关系，讲政治、讲原则、守底线，同企业家
坦荡真诚地交往，积极作为、服务靠前，做
到政商良性互动，推动全区经济平稳健康
发展。全区党员干部要把贯彻落实中央
八项规定精神作为一项重大政治任务来
抓，牢固树立“四个意识”，驰而不息纠“四
风”、改作风。

樊福太指出，在节日期间，全区各级党
员干部要切实提高认识，严于律己、洁身
自好，自觉抵制各种不正之风，营造廉洁
过节的良好氛围。各级党组织书记要以
身作则，模范遵守党的各项纪律规矩，严
格廉洁自律，领好班子、带好队伍。各级各
部门分管领导既要抓好自身业务工作，又
要抓好分管领域的党风廉政建设，切实形
成一级抓一级、层层抓落实的工作格局。

樊福太还对春节期间的工作进行安
排部署。要求总结梳理全年的工作，其中

个人要注重从思想层面反思一年来工作
上的得与失，部门要从业务工作、党的建
设和廉政教育等方面进行全面总结，各双
十工程指挥部要对各自的工作任务进行过
程分析和结果分析；高位谋划 2019年工
作，高标准制定各项工作目标，积极谋划双
十工程、十项民生实事等工作，为 2019年
工作谋好开端；进一步抓实“531”行动，重
点做好大气污染防治、以“路长制”为载体
的城市精细化管理、信访稳定、安全生产、
违法建设整治、国土绿化等工作；做好节日
期间走访慰问生活困难党员、老党员、老干
部及困难群众活动；做好节假日期间的应
急值守，严格执行24小时专人值班和领导
干部在岗带班制度，严格执行重大突发事
件和紧急敏感情况报告制度，确保节日期
间各项工作正常有序运转。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 薛宁 文/图

本报讯 经开区近日组织开展基层党
建“逐办事处观摩”活动，活动总结梳理今
年的基层党建工作，准确把握工作现状和
存在的突出问题，找准加强党建工作的着
力点，进一步提高思想认识、落实各级责
任、强化工作作风，持续加强党的建设。
区党工委副书记、管委会副主任王义民带
队观摩，各办事处党工委书记、人大工委
主任、副书记、组织办主任，各基层党（工）
委有关负责人，软弱涣散村分包县处级领
导，整顿工作队队长和副队长，驻村第一

书记等50余人参加观摩。
观摩团一行先后走进明湖办事处中

烟社区、东风社区，潮河办事处二郎庙社
区、曹古寺社区，京航办事处闫坟村等地
进行实地观摩，听取各办事处党工委书记
关于全年抓基层党建履职工作的汇报，观
看全年基层党建工作、扫黑除恶斗争工
作、“531”环境综合整治工作展板，实地查
看了基层农村、社区阵地建设，全方位了
解各办的基层党建工作。

点评会上，王义民对各办事处能结合

自身情况，寻找各自抓手，不断夯实党建基
础予以充分肯定，同时也指出了各办事处
目前存在的问题，并提出了整改要求。他
还对参加观摩的全体党员干部提出要求，
要求全区各基层党组织不等不靠，学会用
创新的眼光和思路去分析问题，创造性开
展党建各项工作，切实发挥党组织战斗堡
垒作用和党员先锋模范作用，不断提升经
开区基层党建工作水平，为经开区经济社
会各项事业快速发展提供组织保障。
记者 王赛华 通讯员 吴磊

本报讯 1月 2日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌带队对区人事劳动
局扫黑除恶专项斗争工作开展情况进行
调研，区党政办及区纪工委相关人员陪
同调研。

会上，区人事劳动局相关负责人和部
分部门负责人分别对本单位和组织人事

领域扫黑除恶专项斗争工作开展情况进
行了汇报。听取汇报后，武斌对区人事劳
动局扫黑除恶专项斗争推进情况给予了
肯定，并对下一阶段工作提出了要求：要
找准职责定位，充分认识扫黑除恶专项斗
争中的重要性。要加强协作配合，与成员
单位做好对接工作。要坚定行动决心，依

规依纪依法查处涉黑涉恶问题线索。要
注重加强保密，按要求做好相关信息保密
工作。要加大力度、加快速度，在新年度
开好局起好步，进一步推动扫黑除恶专项
斗争取得新的成效。
记者 柴琳琳
通讯员 李霁宇

经开区开展节前
安全生产工作现场观摩会

本报讯 近日，区人大工委相关负责
人杨宁组织召开节前安全生产工作现场
观摩会，针对质检、食药、工商、民政、卫
生、市场管理等领域进行专项检查。区
质监局、食药监局、市场管理处、社区管
理服务局、工商分局、计生办等部门分管
领导陪同观摩。

杨宁一行先后来到大河国际酒店、
航海路丹尼斯、民乐集农贸市场、市第七
人民医院、经开实验中学等 5个点位进
行实地观摩。在航海路丹尼斯杨宁询问
了超市水果蔬菜进货流程，他表示过节
期间超市人流量增大，要把各类火灾隐
患消除在萌芽状态。在民乐集农贸市
场，杨宁了解到这是民乐集农贸市场试
营业第一天，他要求各相关部门一定要
按规章制度尽快为商户办理各类证照，
稳定市场管理制度，尽快正式投入运
营。在经开实验中学，杨宁详细询问了
学生食堂采购渠道，查看食品留样情况，
并要求后厨操作间要严格落实各项管理
制度，他表示，孩子的事是大事，要求校
方一定要把好食品安全关，坚决不能出
任何纰漏，并要求食药监局建立微型监
测站，对此类食品安全重点单位进行重
点监测。

在观摩结束后的点评中，杨宁表示，
做好重点领域的安全生产排查和整改，
特别是近期春节临近，各单位要高度重
视，全力以赴，实地检查每一个重点单
位，最大限度地保障辖区群众安全的生
产生活环境。
记者 柴琳琳 通讯员 邢翔宇

经开区到郑东新区考察
交通秩序综治先进经验

本报讯 近日，区管委会调研员、联
席办主任程忠民带队到郑东新区如意湖
办事处学习考察交通秩序综合治理先进
经验。

程忠民一行首先听取了郑东新区电
子抓拍系统、“三教育一采集”工作方式
和商户门前“五包”、共享单车管理模式
及学校周边交通治理方法的详细讲解。
随后来到电子抓拍监控室进行实地查
看，程忠民全面系统地询问了工作人员
有关电子监控抓拍系统的相关情况，并
针对经开区实际，现场与如意湖办事处
对接，探讨经开模式。之后，一行人又来
机动车驾驶员“三教育一采集”交通违法
教育学习点、共享单车智慧停车处学习
探讨。

考察学习后，程忠民说，要深入挖掘
郑东新区交通综合治理先进经验，结合
经开区实际凸显交通整治效果，要理清
思路，勇于创新，不断提升交通综治方
法。确立交通综治主体月活动，每月针
对不同整治重点加强治理力度，逐一推
动交通综治各项治理效果，确保交通秩
序综治取得实效。
记者 柴琳琳 通讯员 王森锋

经开区举行节前廉政谈话会暨党风廉政教育活动

筑牢廉洁防线 确保风清气正过节
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扫黑除恶在新年度开好局起好步


